

Dark Impression - when will I be yours?

eine DESPA Shounen-Ai story

Von abgemeldet

Kapitel 4: das Chaos der Gefühle - Part 1

Bevor ihr dieses Kapitel zu lesen beginnt, erstmal eine Übersicht der Gefühlsbeziehungen:

Band SHADOW:

Yamato in Takeru, Takeru in Yamato, Kaito in Shinto und Shinto in Takeru

Band D'espairsRay:

Zero in Tsukasa, Tsukasa in Hizumi, Karyu in Hizumi und Hizumi in Tsukasa

Ach ja, damit ihr noch wisst: Yamato war mal mit Kaito zusammen, deswegen zieht Kaito den Bassisten auch so oft auf^^

Der Tag, nachdem Hizumi und seine Freunde Zero, Tsukasa und Karyu in den Körpern von Shinto, Kaito, Takeru und Yamato erwacht waren, war für die vier Oberschüler ein reines Chaos gewesen, wobei jeder der vier es zuerst für einen Traum gehalten hatte.

Zuerst hatten sie sich noch mehr von den anderen Mitschülern abgeschottet, als sie es sonst schon taten, aber nach einer Weile akzeptierten sie ihr Schicksal, dass in ihnen Hizumi, Tsukasa, Karyu und Zero erwachten, wenn sie entweder überglücklich oder ziemlich depri waren.

Es waren nun drei Monate vergangen, seitdem die vier Jungs zu D'espairsRay wurden und das Schulfest stand kurz bevor. Shinto, der gleichzeitig auch Klassensprecher war, sollte mit Kaito das Fest organisieren, aber der Sänger der Band SHADOW war in der Zeit auch seinem Freund oft ausgewichen.

Takeru und Yamato erwarteten die beiden schon in Yamatos Wohnung, wobei dem Drummer eindeutig auffiel, dass Shinto etwas beschäftigte. "Hey Shinto, hilfst du mir mal?" fragte er den Sänger und ging mit ihm zur Küche, während Kaito und Yamato gemeinsam die Hausaufgaben machten.

Shinto half dem Drummer beim Kochen, wobei er etwas tollpatschiger als sonst wirkte und Takeru leicht grinste. "Bedrückt dich etwas? Du kannst es mir ruhig sagen,

Shinto" fragte er seinen Freund und sah ihn genau an.

In kurzen Worten schilderte Shinto genau, was ihn bedrückte und Takeru hörte ihm genau zu. Dann sah der Drummer etwas nachdenklich drein, wobei er deutlich in sich Tsukasas Gefühle verspürte, die dem Sänger von D'espairsRay galten.

Takeru wandte sich nur kurz ab und innerlich war es ihm, als hätte er ein Gefühl der Eifersucht kurz in sich verspürt. // Aber wieso war dieses Gefühl da? // fragte sich Takeru geistig und sah nun wieder Shinto an.

Nach einer Weile waren die beiden mit der Zubereitung des Essens fertig und alle vier saßen versammelt im Esszimmer, wobei selbst Yamato auffiel, wie Shinto den Blicken des Gitarristen auswich.

Kaito blickte Yamato genau an und Shinto lächelte leicht, als er die Miene des Bassisten sah, die deutlich sagte: Wehe dir, Kaito. Selbst Takeru musste lächeln, als Yamato diesen Blick aufgesetzt hatte und er sah zu Shinto.

"Wir sollten langsam überlegen, welche Songs wir beim Wettbewerb vortragen" sagte Shinto zu seinen drei Freunden und blickte sie alle an. "Shinto hat recht, darüber haben wir uns noch keine Gedanken gemacht" meinte der Bassist und sah Takeru und Shinto gleichzeitig an.

Der Drummer beugte sich kurz über den Tisch, klopfte dem Bassisten kurz auf die Schulter und sah ihn an, als er sagte:"Lass das bitte meine Sorge sein." Yamato sah ihn nur kurz an und nickte nur, als er in die Augen des Drummers sah.